



La Ministra de Educación de la República de Cuba, Ena Elsa Velázquez Cobiella, publicó en su cuenta oficial de Twitter que el Mined desarrolla actividades docentes televisivas, pero no ha orientado ejecutar ningún tipo de evaluación hasta que se reanude el curso con clases presenciales.

«Muchos profesores atienden a sus alumnos, tienen grupos de WhatsApp,

revisan tareas, pero no evalúan», destacó la titular.

Debido a la pandemia de la COVID-19 en Cuba el curso escolar ha adoptado las Teleclases como método de continuidad de estudios para los estudiantes de todos los niveles educativos.

Desde el pasado año 2020, los canales educativos asumen la programación de actividades televisivas orientadas a la enseñanza, debido a la compleja situación epidemiológica que atraviesa el país.

Todos los programas de estudio contribuyen a los objetivos del Sistema Nacional de Educación y de la formación ciudadana, patriótica, ética y moral.

El cierre temporal de las escuelas no ha detenido el curso escolar, que también ha encontrado su espacio en diferentes plataformas digitales.

Como parte de esta estrategia el [Ministerio de Educación](#) publica los teleclases transmitidas por el Canal Educativo, en sus plataformas digitales, en un periodo de tiempo que oscila entre las 48 horas siguientes al día de transmisión.

Además, desde el pasado 19 de abril el Sitio Apklis dispone de una nueva aplicación desarrollada por la Dirección de Tecnología Educativa del Mined denominada [MiClaseTV](#), desde donde se pueden descargar las actividades docentes televisivas.

Granma.